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Antrag gemäss Geschäftsordnung

Vorlage einer Bilanz des Radverkehrskonzept 2011

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Die SPD-Fraktion beantragt, dass eine Bilanz der im Radverkehrskonzept 2011 vorgeschlagenen 

Maßnahmen vorgelegt wird. Im Anschluss daran soll der Prozess der Fortschreibung und 

Aktualisierung des Radverkehrskonzepts erfolgen. Ein Teil dieses Prozesses soll eine moderierte 

Bürgerbeteiligung sein, um die Nutzerinnen und Nutzer intensiv von Beginn an einzubeziehen.

Begründung: 

Im Zuge der Mobilitätswende wird dem Alltags-Fahrradverkehr eine immer größere Bedeutung 

zukommen. Durch gute Radverkehrswege wird man weitere Anreize schaffen können. Ebenso gilt es, 

die Sicherheit des Radverkehrs zu erhöhen. Mit dem Neubau des Schulzentrums Nord wird die 

Anlage von neuen Fahrradstraßen aus den Orts- und Stadtteilen zu planen sein. Daher ist es sinnvoll, 

gleichzeitig das gesamte Radverkehrsnetz in der Stadt Burgdorf in den Blick zu nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Hinz Matthias Paul

  SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
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